

Rinderkurs für Einsteiger

Am 12. Juni wurde für Einsteiger in die Rinderdisziplinen

wieder ein Einführungskurs abgehalten.

Organisiert von der Chrom-Ranch und unter der Leitung

des frischgebackenen C-Trainers Elmar Moog,

fanden sich 9 begeisterte Reiter aller Altersschichten ein,

□ um einen interessanten, lustigen Tag zu erleben.

Theorie und Praxis wechselten sich ab und gaben ein spannendes Tagesprogramm.

Am Abend waren sich alle einig, das muss wiederholt werden.

Der Abend ist anschließend am Lagerfeuer noch □ fröhlich ausgeklungen.





